P45 "Details of employee leaving work"
The form P45 completes (in 4 copies - for Inland Revenue office, for employee, for new employer, For completion by new employer) when a person leaves a work place and shows an income and tax which was paid during the working and some more information. Is necessary when a person comes to a new place of job. When a person has a first job he(she) completes a form P46.
Elements of form P45
Office Number This is the number used by HMRC to identify the employer's HM Revenue and Customs office.(If the office number is 8, you must enter this as 008.)
Reference Number - is taken to organization (employer) by HM Revenue and Customs office when he is registering.
National Insurance Number is made up of two letters, six numbers and a final letter, which is always A, B, C, or D. "A" meant the card was to be returned in March; "B" in June; "C" in September and "D" in December. And sometimes it' s necessary to use administrative codes wich looks unusual. For example 00 or CR. This information can be taken from the form P6. It looks something like this: AB 12 34 56 C
Surname and First name(s) completes in CAPITALS
Leaving date completes in in figures
Continue Student Loan Deductions(Y) -this line completes if the person is a student and had some loan deductions
Tax Code at leaving date. (If Week 1 or Month 1 basis applies, write 'X' in the box marked Week 1 or Month 1) (look at form P6) -The tax office will tell the employer how much tax to deduct from wages/occupational pension, but will not give details about how your code has been decided. If the tax office does not have enough information to issue a full tax code, it will use an emergency tax code until more information is received and the tax can be adjusted. Most PA YE codes are made up of a number followed by a letter:-
the letter relates to the type of allowance(s) person is getting
the number shows the amount of income person has as allowances which may be set against tax.

Р45 "Детали с прошлого места работы"
Форма Р45 заполняется ( в 4ех экземплярах - для Департамента Налогов и Сборов, для работника, для нового работодателя, для заполнения новым работодателем) когда человек уходит с места работы и показывает доход и налог, который был уплачен в течении выполнения работ и еще некоторая информация. Это необходимо когда человек приходит на новое место работы. Когда человек впервые устраивается на работу он заполняет форму Р46
Элементы формы Р45
Офисный номер. Этот номер используется Департаментом Налогов и Сборов чтобы идентифицировать номер соответствующего отделения работодателя (если указ. Цифра 8 пишется 008)
Номер-ссылка - дается организации (работодателю) Департаментом Налогов и Сборов при регистрации
Заполняется студентом, имеющ. ссудные выплаты - заполняется если работник - студент и имеет А, В, С или ^. «А» значит, что карточка должна быть возвращена в марте, «В» - в июне, «С» - в сентябре, «Б» - в декабре. Код выглядит примерно след. образом: АВ 12 34 56 С
Имя и Фамилия заполняются заглавными буквами Дата ухода с работы пишется цифрами
Номер государственного страхования -состоит из 2х букв, 6 цифр и в конце буквы, всегда одной из ссудные обязательства Налоговый код на дату ухода (если базовая 1ой недели и 1ого месяца прилагаются - пишется «X») (данные берутся из формы Р6)- Налоговый офис скажет работодателю сколько налога вычесть от заработной платы/ профессиональной пенсии, но не будет сообщать
подробностей о том, как ваш код был определен. Если налоговый офис не будет иметь достаточного количества информации, чтобы выпустить полный налоговый код, то будет использовать чрезвычайный налоговый код, пока не будет получено больше информации, и налог сможет быть более приспособлен. Большинство кодов РАУЕ составлено из числа и буквы:-
буква связана с типом пособия(й), которые человек получает
число показывает сумму дохода человека, представленного как пособие, которое может быть установлено против налога.
The letter in the tax code The letter in the tax code, which shows receiving tax allowances, will be one of the following:-
L if person is aged under 65 and getting the personal allowance. Person will be given this code if it is a single person, the person in a married couple or civil partnership who is not claiming the married couple's allowance, or, if a person who is being taxed on the emergency code.
P if it is single person, or a married woman, aged 65-74 who is entitled to the full age related allowance.
Fif it is married man aged 65-1 A; and the wife is aged 74 or less; and person are entitled to the full age related allowance;
HM Revenue and Customs estimate that tax will be paid at the basic rate.
7* may be allocated for a number of reasons. These include: -
where person requests it, because person does not want to reveal actual code; or where person is eligible for Child Tax Credit but pay tax at the higher rate; or
if a person or the partner is aged 75 or over; or there is a reduced age-related allowance in the code.
K if someone whose untaxed income adds up to more than a personal tax allowances. If person's untaxed income is from fringe benefits and/or pensions, interest or social security benefits he may be given a K code.
Fif person is aged 75 or over and have the full personal allowance.
NT if person does not have to pay tax. This code does not include a number.
BR if a person has not been given any allowances and tax will be deducted at the basic rate. This code may be given where a person has more than one job.
DO if a person has tax deducted at the higher rate.
07jio allowances have been given or remain after other adjustments have been made. Tax will be paid at the lower, basic or higher rate, depending on the level of income.

Буква в налоговом коде. Буква в налоговом коде, который показывает облагаемое налогом
получаемое пособие, будет одна из следующих :-
как с супругов, или, если это - человек, который облагается налогом на чрезвычайном коде.
Ь, если человек в возрасте до 65 лет и получает личное пособие. Человеку будут давать этот код,
если это неженатый человек, человек в браке или гражданском браке, с которого не требуется пособия
Р, если это - неженатый человек, или замужняя женщина, в возрасте 65-74, кто имеет право на связанное возрастом полное пособие.
V, если это женатый человек в возрасте 65-74; и замужняя женщина в возрасте 74 или меньше; и если этот человек имеет право на связанное возрастом полное пособие;
Департамента Таможни и Государственных сборов Ее Величества оценивает какой налог будет платиться базисной ставкой.
Г может быть дан по ряду причин:-
человек имеет право на Детскую Налоговую скидку, но налог платит по более высокой ставке; или там, где человек просит об этом, потому что не хочет показывать фактический код; или там, где если человек или его супруг в возрасте 75 или старше; или когда в коде есть уменьшенное возрастное пособие.
К, если это кто - то, чей необлагаемый чалогом доход составляет в целом больше чем личные налоговые пособия. Если необложенный налогом доход человека - от дополнительных льгот и/или пенсий, процентов или прибыли от социального обеспечения, ему можно дать код К.
У, если человек в возрасте 75 или старше и имеет полное личное пособие.
ЫТ, если человек не должен заплатить налог. В этот код не включается число.
ВК если человеку не дается никаких пособий и налог вычтут по базисной ставке. Этот код можно дать, тогда, когда человек имеет больше одной работы.
ВО если человек имеет налог, вычитаемый по более высокой ставке.
ОТ - никакие пособий не дается или остаются после того, как другие будут отрегулированы. Налог будет платиться по более низкой, базисной или более высокой ставке, в зависимости от уровня дохода
The number in the tax code The number in the tax code represents the total of all available allowances, less any amount to be deducted to cover other income or benefits.
If a person is given a PA YE tax code it will be shown on a notice of coding sent by the tax office (The notice is usually sent out in January or February for the tax year beginning on the following 6 April. The code shown in the notice is given for that tax year only. The notes that come with the notice of coding explain how the code is worked out. Not everyone gets a notice of coding each year. It depends on what allowances and reliefs you are claiming and whether these tend to change from year to year. It is important to check that the notice of coding gives the correct allowances and reliefs, because if it is wrong a person will be paying the wrong amount of tax.. A person should check carefully that he(she) has been given all the allowances and reliefs that he(she) is entitled to claim and that all his (her) income has been taken into account).; or person's payslip; or pension statement if a person is getting an occupational pension
Last entries on Deductions Working Sheet. (This employment pay and tax) — completes as an amount of wages and tax. All the changes of wages mark in a form PI 1 which sends to HM Revenue and Customs every month when it sends an income tax (under PA YE). Week or month number - it depends of the wages which is either monthly or weekly. Number of the week or month depends of the week when a person leaves a work (number of week (month) in a current tax year). You can find the number in a Weekly/Monthly Chat into Current tax year.
Works number/Payroll number - HM Revenue and Customs takes to employer in a " Notice of your employee's tax code"- form P6.
Employee's private address and Postcode - private known information
Employer's name, address and Postcode -private known information
Date - date of completing form

Число в налоговом коде. Число в налоговом коде представляет общее количество всех получаемых пособий, меньше любого количества, которое вычитается, чтобы покрыть другой доход или выгоды.
Если человеку дан налоговый код РАУЕ, то это показывается в Уведомлении о кодировании, посылаемого налоговым офисом (уведомление обычно отсылается в январе или феврале для налогового года, начинающегося с 6 апреля. Код, показанный в уведомлении дается в течение только этого налогового года. Примечания, которые идут с Уведомлением о кодировании, объясняют, как код определен. Не каждый получает Уведомление о кодировании каждый год. Это зависит от того, каких пособий и помощи Вы требуете и имеют ли они тенденцию изменяться из года в год. Важно проверить, что Уведомление о кодировании дает верные пособия и помощь, потому что, если данные неправильны, человек будет платить неверное количество налога. Человек должен проверить тщательно, что ему (ей) дали все пособия и помощь что он (она) имеет право требовать и что весь его (ее) доход был принят во внимание).; или бланк человека; или государственной пенсии, если человек получает профессиональную пенсию
Последние вычеты отправлееные (форма Р11) (Плата на этой работе и налог) - заполняется как сумма зарплаты и налога. Все изменения в зарплате отмечаются в форме Р11, которая отправляется в Департамент Налогов и Сборов каждую неделю или месяц, когда платится подоходный налог (через систему Система Платы По Мере Заработка (РАУЕ) Номер недели или месяца - зависит от того, получает человек зарплату еженедельно или ежемесячно. Номер недели или месяца - зависит от того, на какой неделе человек уходит с работы (номер недели (месяца) в текущем налоговом году). Вы можете найти номер Понедельном/Помесячном Календаре Текущего налогового года.
Номер работы/ номер платы - Департамент Налогов и Сборов дает его работодателю в «Уведомлении о налоговом коде вашего работника» (Р6)
Личный адрес и почтовый код работника -личная известная информация
Личный адрес и почтовый код работодателя - личная известная информация
Дата - Дата заполнения формы
